EN LA ANTAÑONA COMAYAGUA: GOBIERNO RESTAURARÁ EMBLEMÁTICA CASA DEL EXPRESIDENTE JOSÉ SANTOS GUARDIOLA Y LA ESCUELA FRAY JUAN DE JESÚS ZEPEDA

La inversión de estas obras asciende los 29 millones de lempiras.

Las obras iniciarán en aproximadamente dos meses.

A través de estas acciones se generan alrededor de 111 empleos directos.

Más de 29 millones 400 mil lempiras, serán invertidos en la restauración de la Casa del expresidente José Santos Guardiola y el anexo de la Escuela Fray Juan de Jesús Zepeda, ambos inmuebles forman parte del casco histórico de la ciudad colonia de Comayagua.

Ambas, obras favorecerán alrededor de 160 mil habitantes de la ex capital de la república, asimismo, se generaran 110 empleos directos como parte de la política "Fuerza de Tarea de la Generación de Empleos y Oportunidades".



La reparación del centro educativo, tiene un valor de 13 millones 506 mil lempiras, el cual será restaurado en su totalidad, mejorando las condiciones del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Estas acciones serán ejecutadas por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante fondos nacionales.

Como testigos del inicio de estas obras, estuvieron presentes; el Secretario de Coordinación de Gabinete, Jorge Ramón Hernández Alcerro, el Ministro de IDECOAS, Mario René Pineda, el Secretario de Educación, Marcial Solís, el Secretario de Seguridad, General Julián Pacheco Tinoco, el Director del Instituto de Antropología e Historia, Héctor Portillo y el Alcalde de Comayagua, Carlos Miranda.



Recientemente, en la casa del ex presidente Santos Guardiola, funcionaba las instalaciones de la Policía Nacional Preventiva, ubicada en el barrio San Francisco, cabe resaltar, que en el inmueble, se registró el histórico magnicidio del General Guardiola, jefe de estado de Honduras.



La emblemática vivienda, actualmente, se encuentra deteriorada por el pasar de los años y la falta de mantenimiento, no obstante las autoridades locales y de gobierno, contemplan la recuperación de la vetusta estructura donde se analiza abrir un nuevo museo para la antañona ciudad.



Lo anterior, tendrá un costo de 15 millones 961 mil lempiras, la cual contempla la restauración total del inmueble, así como de los de torreones, la colocación de quioscos de ventas, una pérgola, iluminación especial y mobiliario urbano.

En el caso, de la escuela Fray Juan de Jesús Zepeda, se trata de una estructura colonial de adobe de gran altura, con techo de teja, la cual fue fundada en 1876 por Fray Zepeda, en ese entonces, Obispo de esta ciudad, un ciudadano dedicado por la educación.

La reparación del centro educativo, tiene un valor de 13 millones 506 mil lempiras, el cual será restaurado en su totalidad, mejorando las condiciones del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Estas acciones serán ejecutadas por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante fondos nacionales.

Como testigos del inicio de estas obras, estuvieron presentes; el Secretario de Coordinación de Gabinete, Jorge Ramón Hernández Alcerro, el Ministro de IDECOAS, Mario René Pineda, el Secretario de Educación, Marcial Solís, el Secretario de Seguridad, General Julián Pacheco Tinoco, el Director del Instituto de Antropología e Historia, Héctor Portillo y el Alcalde de Comayagua, Carlos Miranda.